

Guénange

Un tournoi pour les jeunes

Vu 11 fois

Le 12/06/2018 à 05:00



Photo HD les jeunes adorent se mesurer lors des tournois Photo RL

Le tournoi jeune 2018 du Tennis-club de Guénange a rassemblé plus de cent participants de 11 à 18 ans ainsi que neuf joueuses et joueurs de 8 à 10 ans qui se sont affrontés sur les courts.

Une belle réussite pour le nouveau juge arbitre du club, Xavier Reggianini, et le président du club, Pierre Illy. Une mention spéciale à nos jeunes Guénangeois qui ont été nombreux à se hisser en finale ! Le tournoi permettait aux joueurs de rencontrer un adversaire de la même tranche d'âge et les vainqueurs ont bien sûr été récompensés. Photo RL